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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和５年度第２回平城公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和５年度平城公民館事業実施経過報告について 

(２) 令和６年度平城公民館事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和 5 年 11月 29日(水) 18時 30分から 19時 45分まで 

４ 開催場所 平城公民館交流室 

５ 傍聴者数  １人 

出席者 

６ 委員氏名 
加洲 景、飯田 豊一、中尾 重隆、西平 信行、山下 ゆかり、

越智田 賢二 

７ 担当所属 

所属名 平城公民館 

担当職員 

(職・氏名) 
主事 小川 加奈 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

小川主事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中尾会長 
 

小川主事 
 

中尾会長 
 
 

小川主事 
 

中尾会長 
 
 
 
 

 
 

西平委員 
 
 
 
 
 
 

中尾会長 
 
 
 

 
委員一同 

 
中尾会長 

 
 
 

ただ今から令和５年度第２回平城公民館運営審議会を開催し
ます。 
この会議は、愛南町住民自治基本条例に基づき公開していま

す。また、町のホームページで開催日程等を周知しまして、本
日の傍聴者は１名です。 
この会議での発言は記録して、町のホームページに会議録を

公開しますが、発言の中に個人情報など公開に適さないものが
あれば削除させていただきます。本日は、埜下館長は体調不良
により欠席しています。 
それでは、開会あいさつを中尾会長からお願いします。 
 
(開会あいさつ) 
 

続きまして、議事進行を中尾会長にお願いします。 
 
それでは、協議事項(１)「令和５年度事業実施経過報告」に

ついて、事務局から説明をお願いします。 
 
(令和５年度平城公民館事業実施経過報告について説明) 
 
事務局から説明がありました。委員さんの御意見をお伺いし

たいと思います。資料には写真も載せてあります。新しい事業
を含めてよくやっていると思いますが、委員の皆さんから御質
問や御意見がありましたらお伺いしたいと思います。いかがで
しょうか。西平委員はグラウンドゴルフ大会に出場されたと思

いますが、何かありませんか。 
 

 グラウンドゴルフ大会は、中学生と高校生と一緒の組で回り
ましたが、とても喜んでいました。これからも続けてもらいた
いです。南レク御荘公園のグラウンドは、大会を優先してもら
えるからいいと思います。そして、私は腰が悪いですが、グラ
ウンドゴルフは健康に良いと思います。やっているときは腰が
痛いのを忘れますし、休みながら歩くのも体に良いです。 
 
 今、西平委員から御意見がありました。グラウンドゴルフ大
会は健康に良いし、中学生や高校生と一緒にすることで学生も
喜ぶので続けてもらいたいという御意見でした。ほかに何か御
意見や質問はありませんか。 

 
 (なし) 

 
それでは、次の協議事項に移ります。(２)「令和５年度平城

公民館事業計画(案)」について、事務局から説明をお願いしま
す。 
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発言者 発言内容 

小川主事 
 

中尾会長 
 
 

小川主事 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

中尾会長 
 
 
 

山下委員 
 

中尾会長 
 

加洲委員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

小川主事 

(令和６年度平城公民館事業計画(案)について説明) 
 
事務局から令和６年度の事業計画の説明がありました。集計

表について説明してください。 
 
目標別集計表は、愛媛県公民館連合会が作成した公民館を発

展させるための 16の目標で、公民館版 SDGｓといいまして、平
城公民館で来年度計画する 21 の事業をその目標に照らし合わ
せました。一つの事業でも二つや三つの目標があるものもあり
ますので、合計 31となっています。健康づくりは二つと少ない
ですが、先ほど説明したとおり人気の高い事業であるため、延
べ参加人数も多く充実した事業となっています。その他、平城
公民館の主要施策である伝統文化の継承は事業数が多く、また

今年度から力を入れたボランティア活動はグラウンドゴルフ大
会、明後日予定している御荘中スパルタスロンお接待と３月に
予定するミニ四国巡り、それから長年継続している花いっぱい
運動とがあります。そのように、各事業を 16の目標に振り分け
たものが目標別集計となっています。 

 
それでは、令和６年度の事業計画について、何か質問や御意

見はありませんか。一人ずつお聞きしてたいと思います。山下
副会長いかがでしょうか。 

 
特にありません。 
 

では次に、加洲委員お願いします。 
 
中学生の参加する事業について話をしますが、令和６年度の

スパルタスロンのコースは内海です。来年度から内海中学校の
生徒が御荘中学校へ編入しますので、コースは内海にしようと
思います。それから、明後日予定しているスパルタスロンは蒸
しパンを提供してくださるということで生徒たちも喜んでいま
して、とても期待しているようです。中学生の活動を地域ぐる
みで応援することは、学校としても非常に有り難いです。 
それとグラウンドゴルフや花の引上げなど、高齢者や地域の

方と触れ合う機会がなかなかないので、非常に良い取組だと思
います。 
ボランティア活動はこれから学校も積極的に協力させていた

だきますが、生徒会執行部が中心で動きますので、年度当初の
４月くらいに執行部と公民館で話合いの機会を持つと良いと思
います。 
それから公民館で中学生が活動した写真をボランティア担当

へ渡していただけると学校でも共有できて良いと思います。 
 
はい。ありがとうございます。今後はそのようにします。 
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発言者 発言内容 

 
中尾会長 

 
飯田委員 

 
 
 
 
 
 

小川主事 
 

中尾会長 

 
西平委員 

 
 
 
 

小川主事 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

西平委員 
 
 

小川主事 
 

中尾会長 
 
 

越智田委員 
 
 
 

 
飯田委員、何かありませんか。 
 
平城小学校の子供がよく公民館の活動に参加していると思い

ます。ボルダリングは子供に人気があるので続けてもらいたい
ですが、説明にありましたように平城では止めるが他の公民館
が引き継いでやってもらえるとか、地域おこし協力隊の事業と
食育を一つにまとめるとかいろいろ考えて計画していると思い
ました。この計画で良いと思います。 

 
ありがとうございます。 
 
西平委員、何かありませんか。 

 
グラウンドゴルフ大会は来年もやってもらいたいです。それ

から、花の活動は老人クラブの会員が減って馬瀬も続けるのが
難しいです。深泥も人数が減って、来年度から止めるというこ
とは、子供が手伝うと賑やかになっていいと思います。 

 
花植えに御荘中学校の園芸部に手伝ってもらおうと、担当の

先生と連絡を取り合って予定しても、天気の関係で３回連続で
中止して、地域の方だけで植えました。中学生に土曜日に出て
来てもらうのは、保護者の送迎の問題もありますので一日延期
するのも難しくなるのです。 
そこで今回は、御荘中学校から歩いて集まれる花壇を選び、

放課後のスクールバスに乗る時間までの 30 分くらいで花の引
上げを協力してもらいました。植えてある花を引くのは、雨で
日程を何日も延ばしても問題ないですが、花植えは一日くらい
しか延ばせません。それと一番良いのは、学校から歩いて集ま
れる距離であることや、時間帯を平日の放課後にしたことで、
中学生の活動がしやすくなったと思います。これは学校から近
い場所の花壇しかできないと思います。 

 
花の管理を新しい人でやるのは難しいし、老人頼みになって

いるでしょうな。 
 
はい、その通りです。 
 

西平委員から、人口が減って花植えを続けることが難しいと
いう御意見でした。越智田委員、何かありませんか。 

 
花植えの人手が欲しいということですが、一つにまとめたら

良いのではないでしょうか。例えば午前中にグラウンドゴルフ
をして、昼は関根さんのスパイスカレーを食べて、その後に移
動して花を植えるというように、いくつもある事業を一日にま
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発言者 発言内容 

 
 

小川主事 
 
 
 
 
 
 

中尾会長 
 
 

越智田委員 

 
中尾会長 

 
 

委員一同 
 

中尾会長 
 
 
 

小川主事 
 

 
中尾会長 

 
小川主事 

 
 
 
 
 
 
 

中尾会長 
 

 
加洲委員 

 
飯田委員 

 
中尾会長 

 

とめたらどうでしょうか。 
 
考えたことがなかったです。今までは、事業は１時間から長

くて２時間以内に終わるように、参加者が嫌にならない短い時
間を設定するため、調理でしたら先に分量を計量して準備する
とか、野菜を少し切っておくとか、いかに短時間で楽しく体験
できるかしか考えていませんでした。一日中拘束しても参加し
てもらえるなら、それは考える必要があると思います。 

 
実際やってみると、準備や段取りが難しいこともあるでしょ

うね。 
 
思いついただけなので、しなくてもいいです。 

 
皆さんから御意見ありましたが、令和６年度の事業計画はこ

のように進めてもらうことで承認していただけますか。 
 
(賛成) 
 
以上で議題(２)については承認されました。続きまして議題

(３)の「その他」に移りたいと思います。事務局の方から説明
があるということなので、お願いします。 

 
(令和６年度当初予算の主な増減について説明) 
何か御質問や御意見はありませんか。 

 
もう少し詳しく項目ごとに説明してください。 
 
公民館の管理運営に係る費用として、キャスター付き長机の

購入は165万円、洋式トイレ３か所の温水便座交換は14万6,000
円、交流室の空調機器取替工事は見積書の提出をお願いしてい
ますので、金額は分かりません。照明器具ＬＥＤ化改修工事の
ための設計監理業務は 79万 2,000円の見積となっています。生
涯学習事業は、遍路マップ制作に係る印刷製本費を９万 9,000
円予算要求します。 

 
分かりました。委員の皆さんから御質問や御意見はありませ

んか。 

 
理由や内容も明確でよく分かりました。 
 
良いと思います。 
 
それでは、事務局から説明のあった令和６年度の予算を要求

することに承認していただけますか。 
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発言者 発言内容 

 
委員一同 

 
中尾会長 

 
小川主事 

 
 
 
 

中尾会長 
 

委員一同 

 
中尾会長 

 
小川主事 

 
山下副会長 

 
(賛成) 
 
その他ありませんか。 
 
今から動画を３本流しますので、御覧ください。ケーブルテ

レビで見られた方もいらっしゃるとは思いますが。 
(グラウンドゴルフ大会、本格カレーづくり体験及びアーチェ

リー体験の動画視聴) 
 
その他何かありませんか。 
 
(なし) 

 
ではこれで議事を終了しますので、事務局お願いします。 
 
では最後に、山下副会長から閉会あいさつをお願いします。 
 
(閉会あいさつ) 

 

 
 


